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Indemnite speciale de montagne
Question écrite n° 1256

Texte de la question

M. Pierre Pascallon attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la peche sur la necessite de
revalorisation de l'indemnite speciale montagne (ISM). Malgre les revalorisations pour chaque campagne, l'ISM
doit etre augmentee de maniere significative. C'est en effet grace a cette indemnite que de nombreux exploitants
de nos zones de montagne arrivent a survivre et a payer en particulier leur protection sociale (MSA). Il lui
demande donc de bien vouloir accepter de rehausser le montant de l'ISM afin de permettre la survie de nos
zones de montagne.

Texte de la réponse

La derniere revalorisation de l'indemnite speciale montagne est intervenue en 1993 et a represente une
augmentation de 11 p. 100 dans la limite du plafond communautaire de 959 francs par unite equivalent gros
betail (UGB) deja atteint pour les ovins en haute montagne et pour les ovins allaitant de zone de montagne
seche. La prime au maintien des systemes d'elevage extensifs complete l'indemnite speciale montagne pour un
tres grand nombre d'eleveurs. Le Gouvernement a decide de porter le taux de cette nouvelle prime a 200 francs
par hectare des 1993, soit une augmentation d'environ 67 p. 100 par rapport au taux retenu initialement. Ces
soutiens participent directement a la politique de developpement rural.
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